



GTEV Hochries-Samerberg – Nachruf

Beitrag

Im Alter von 96 Jahren verstarb am 11. Februar Katharina Auer friedlich in Ihrem Zuhause beim â??Unterschmiedâ?? in Grainbach im Kreise ihrer Familie. An den Lebensweg erinnerte Diakon Hr. Schmitzberger bei der Trauerfeier in der Grainbacher Kirche. Die musikalische Umrahmung gestalteten der Kirchenchor und die Samerberger BIÄrser. Besonders am Herzen lag ihr auch der Trachtenverein Grainbach, wo Sie bereits seit 1947 Mitglied war.

FÄ¼r diesen dankte Ramona Sattlberger als 1. VorstÄndin in einer bewegenden Trauerrede. Ä Mit den Worten â??Wenn die Kraft zu Ende geht, ist ErlÄsung Gnade. Ä Des guit b`sonders, wenn ma so a guade Familie mit an unglaublichen Zusammenhalt hod und bis 96 Jahr dahoam oid wern darfâ?? – so begann die VorstÄndin an das Wirken von Katharina Auer im Verein zu erinnern. FÄ¼r ihre 50 Jahre Verdienste um Tracht & Brauchtum wurde Sie 1997 bereits vom Trachtenverein zum Ehrenmitglied ernannt. Seit ihrem Eintritt war Katharina immer fleiÄig dabei, solange sie gesundheitlich konnte. Mit der â??Unterschmied Kathiâ??Ä verliert der Trachtenverein GTEV â??Hochries-Samerbergâ?? ein hochgeschÄtztes und treues Vereinsmitglied.

Bericht und Foto: GTEV Hochries-Samerberg







Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Grainbach
2. Nachruf
3. Samerberg